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IL PRESIDENTE DELLA  OSA SARONNO

Benvenuti a Saronno.
Siamo già alla sesta stagione indoor organizzata dalla OSA 
Saronno e con la solita proverbiale passione degli addetti 
ai lavori faremo del nostro meglio perché l’accoglienza e l‘ 
organizzazione siano all’altezza degli importanti e dei numerosi 
appuntamenti che ci aspettano.
Doveroso un ringraziamento innanzitutto all’ Amministrazione 
Comunale che ci consente l’uso di questa struttura accollandosi 
i maggiori costi di gestione della stessa, alla Federazione 
Italiana di Atletica Leggera, che ci onora con l’utilizzo della 
nostra struttura per raduni nazionali, e non ultimo al Comitato 
Regionale della Lombardia, che ci ha consentito di organizzare 
una serie di appuntamenti di alto livello che sicuramente sarà 
teatro di importanti prestazioni.
Approfittiamo di queste pagine per riproporre all’ attenzione del 
movimento atletico sprazzi di storia della nostra Società , atleti 
e uomini a cui vanno i nostri profondi ringraziamenti per quello 
che hanno lasciato in eredità alla Società.
L’anno passato, il messaggio di introduzione del Presidente 
Giulio Lenzi si concludeva con un auspicio ed una richiesta alla 
Amministrazione Comunale per un possibile ampliamento del 
Paladozio con l’obbiettivo politico di investire nello sport  come 
mezzo per un’attenzione al mondo giovanile, e sportivo, in vista 
di avere la possibilità di organizzare anche gare di salto in alto 
e getto del peso. Tale richiesta è per noi ancora valida e pur 
essendo consci delle attuali difficoltà , diciamocelo : sognare 
non costa nulla!!!
In bocca al lupo a tutti gli atleti e buon divertimento.

Marco Balestrini
      


